

加西ふるさと夏ミーティング 2012 質問等一覧

校区名		開催日時・場所	参加者数	
西在田小学校区		6月24日(日) 18:00 ~ 20:30 下若井町公民館	1部:21人 2部:24人 合計:45名	
第1部				
No	第5次総合計画 施策分類	意見概要	市の回答など	
			回答者	内容
1	身近な幸せを実感できる安全と安心の暮らしづくり	泉第3保育所の裏山は昔から変わらない状態であり、危険性は高くはないと考えている。水が流れる溝が狭いと思う。	市参事	兵庫県のハザードマップに記載してある。但し、すぐに崩れるということではない。
2	身近な幸せを実感できる安全と安心の暮らしづくり	大雨の時の第3保育所からの避難は、却って危険だと思う。西在田小学校が新しくなれば、そこに避難すればいいと思う。	市参事 教育長	給食の提供の必要があり、保育所への避難が望ましい。 土砂災害は、絶対起こらないとは限らない。子どもたちが避難できる状況は作らないといけない。また、保育所は何が何でも移転とは言っていない。
3	都市の魅力と快適さを高めるまちづくり	通学路の整備について、早急にしていきたいです。	ふるさと創造部長	(300万円事業の説明をしました。)
4	都市の魅力と快適さを高めるまちづくり	働く場所もないが、生活するのに加西市はお金がかかる。住宅団地の開発もいいと思う。		
5	循環型社会をめざす生活環境づくり	水道代が高いのでは。	ふるさと創造部長	北播地域の中でもそんなに高くない。水道代を10パーセント値下げした。また、基本水量を10m ³ から8m ³ にした。

6	身近な幸せを実感できる安全と安心の暮らしづくり	保育所を必ず存続してほしい。また、西在田小学校を体育館の横に早く建ててほしい。		提案として承る。
第2部				
7	都市の魅力と快適さを高めるまちづくり	「はっぴーバス」をイオンやアステリアなど北条市街地に乗りいれられるようバス会社との交渉を進めてほしい。	ふるさと創造部長	路線バスの既存路線があり難しい問題であるが、取り組んでいく。
8	都市の魅力と快適さを高めるまちづくり	釜坂峠のトンネル化について進めてほしい。現在の状況はどのようになっているか。	副市長	県の事業であるが、今のところ見通しは立っていない。
9	都市の魅力と快適さを高めるまちづくり	河川に土砂が堆積している。早急に土砂の撤去や河床のブロック整備をしてほしい。	副市長	県には事情を伝えていく。
10	都市の魅力と快適さを高めるまちづくり	先日の台風4号で土砂が多く流入した。土砂を上流からきちんと撤去してほしい。	副市長	同上
11	自然環境の保全と特色ある景観づくり	鹿の被害を防ぐために、西在田全体を金網で囲むことはできないか。西在田7地区で合同設置すれば、より安価に施工できると思う。	ふるさと創造部長	市の予算では、24年度は9,250mの網の設置を予定している。
12	自然環境の保全と特色ある景観づくり	鹿柵設置の補助制度について知りたい	ふるさと創造部長	(説明)
13	自然環境の保全と特色ある景観づくり	モリアオガエルが生息地している池の堤防が決壊しているので復旧工事をしてほしい。	副市長	池の所有者は。(寺) 農政課に確認します。
14	都市の魅力と快適さを高めるまちづくり	猪野坂を北条に行けるように整備してほしい。現在は、通行不能の状態になっている。	副市長	要望はお聞きしています。
15	地域の豊かさや元気を取り戻す産業づくり	農地水環境管理向上支援交付金について、どのようになっているか。	副市長	国の予算のなかで、加西市では7地区の追加となっています。

16	身近な幸せを実感できる安全と安心の暮らしづくり	西在田小学校と幼稚園・保育所の今後をどのように考えているのか	教育長	小学校は、平成28年度中までには、耐震化をしたい。豪雨時の避難計画をしっかりさせていく。幼稚園は休園規定によることとなる。即、統合、廃止ということではない。
17	身近な幸せを実感できる安全と安心の暮らしづくり	県の土砂災害警戒区域を見ると、西在田の多くの地域が被害地域になっている。市の補助には、山の災害防止策についてはないので設けてほしい。		
18	都市の魅力と快適さを高めるまちづくり	小さな公園は樹木の管理もされていないところが多い。どのように管理して行くのか。	ふるさと創造部長	都市公園は市が指定管理で管理している。限られた予算の中ではあるが、適正な管理に努めて行きたい。
19	都市の魅力と快適さを高めるまちづくり	別所の交差点が危険である。県道であるが、市から県へ整備のアプローチをしてほしい。	ふるさと創造部長	県の方へ要望をしていきます。
20	都市の魅力と快適さを高めるまちづくり	道山から上万願寺～芥田～八千代の道路を県道にしてほしい。通行量も増えて鹿も減ると思うのだが。	副市長	意見としてお聞きしておきます。